

Endspurt für den Firmenlauf

Nachmeldungen sind weiter möglich

Die Planungen für den 17. AOK-Firmenlauf befinden sich im Endspurt. Am Montag trafen sich die Organisatoren zu letzten Absprachen auf dem Borneplatz in Rheine, der erneut der Startbereich für die Läufer sein wird. Nachmeldungen sind weiterhin möglich.



Von Newsdesk
Rheine · vor 51 Minuten



Entspannt vor den letzten Vorbereitungen zeigten sich die Organisatoren am Montag auf dem Borneplatz (hockend, v.l.) Mariia Amelung von den der Band „Kassenpatienten“, Katharina Oleff vom Bote Veit, Andrea Stienemann vom ETuS, Herbert Hessel (AOK); stehend v.l. Werner Lüke von den „Kassenpatienten“, Wolfgang Attermeyer (Redaktionsleiter MV), Stephan Willers von der Firma Gebr. Willers Haustechnik, Reinhild und Markus Schütte von der Firma Maler Schütte und Annette Jandaurek, Organisatorin des Laufs beim ETuS. | Foto: Sven Rapreger

Endspurt: Am 30. August (Freitag) startet der bereits 17. AOK-Firmenlauf auf dem Borneplatz. Veranstalter und Partner trafen sich am Montag dort, um letzte Absprachen zu treffen. Neu vergeben wurde zum Beispiel der Standplatz für die Band. Die Bühne steht in diesem Jahr direkt am Start. Deshalb ändern sich auch die anderen Standplätze. Der Anmeldestand des ETuS befindet sich vor dem Rathaus. Dort ist auch der AOK-Stand, wo eine Überraschung auf die Läuferinnen und Läufer wartet.

Für Annette Jandaurek, Organisatorin beim Veranstalter ETuS Rheine, ist es ebenfalls der 17. AOK-Firmenlauf. „Bislang bleiben die Anmeldezahlen noch weit hinter den Vorjahreszahlen zurück. Deshalb haben wir den Anmeldeschluss noch einmal um zwei Tage verlängert, und zwar auf den 23. August“, hofft Jandaurek auf noch viele Kurzentschlossene.

Andrea Stienemann, 2. ETuS-Vorsitzende, freut sich darüber, dass sich auch Läufer und Läuferinnen aus den Nachbarstädten angemeldet haben. Sie erinnert daran, dass am Tag des Firmenlaufes immer noch Nachmeldungen am Anmeldezelt möglich sind. Dort gibt es ab 18 Uhr auch die Startnummern für alle Teams.

Großes Programm auf dem Borneplatz

Der Lauf steht unter der Schirmherrschaft des Rheiner Bürgermeisters Peter Lüttmann. Um 19.15 Uhr erfolgt der Start auf dem Borneplatz. Von dort führt der Lauf durch die Innenstadt und entlang der Ems. Doch schon ab 18 Uhr wird es auf dem Borneplatz bunt und fröhlich. Die Band „Die Kassenpatienten“ sorgt für gute Stimmung und Moderator Dirk Möllers, Sportredakteur bei der MV, leitet durch die Veranstaltung. Für die Verpflegung der Sportler wird sich gekümmert. Der Überschuss der Einnahmen aus dem Getränkeverkauf wird unter anderem dem Kinderschutzbund Rheine zur Verfügung gestellt. Für die Sicherheit auf der Strecke sorgen viele freiwillige Helfer vom ETuS Rheine und für den Sanitätsdienst ist das DRK zuständig. Ebenso gibt es wieder alkoholfreies Bier nach dem Zieleinlauf.

„Jede Minute mehr Bewegung zählt“

Kleine und große Teams starten an diesem Tag. Sie tun etwas für ihre Gesundheit und fördern so den Zusammenhalt und das Betriebsklima. Mit der Idee der Firmenläufe möchte die AOK die Menschen zu einem gesunden Lebensstil motivieren, heißt es in einem Presstext. „Um etwas für die Gesundheit zu tun, muss es nicht gleich Crossfit oder ein Marathon sein. Jede Minute mehr Bewegung zählt. Da ist der Firmenlauf genau richtig“, so Herbert Hessel, Spezialist in der Betrieblichen Gesundheitsförderung bei der AOK.

Damit der Tag in guter Erinnerung bleibt, machen Redakteure der MV noch bis zum Start um 19.15 Uhr Teamfotos, die bereits abends auf MV digital zu sehen sind. „Um den Spaß beim Firmenlauf nicht zu kurz kommen zu lassen, begleiten wir ihn mit einem zusätzlichen Wettbewerb und loben dafür einen Sonderpreis aus. Wir rufen alle Firmen auf, sich in einem kreativen Outfit am Firmenlauf zu beteiligen. Der kreativste Auftritt wird mit einer kleinen ‚Finanzspritze‘ für die nächste Teamfeier belohnt,“ erinnern die ETuS-Verantwortlichen noch einmal.

Anmelden können sich die Teams, egal ob Läufer oder Walker noch bis zum 23. August unter www.aok-firmenlauf-rheine.de Dort finden Interessierte alle Infos rund um den Lauf.